

FANTASQUE

Publié hebdomadairement par { N. AUBIN, Editeur & A. JACQUES, Imprimeur. } Résidence, N. 177, r. St. Valier

CONDITIONS.

Ce journal rédigé par un Flâneur paraît autant que possible chaque Samedi. Le prix en est de quatre sous par exemplaire. L'abonnement est de 15 sous par mois. Le bureau éditorial du Flâneur est établi en toutes les promenades, rues et places publiques, on y trouve l'éditeur lorsqu'il y est. No admittance except on business.



ANNONCES.

Comme nous vivons dans le siècle des progrès et de la réforme, le Flâneur, désirent montrer l'exemple en encourageant les talents, paiera toute annonce digne de figurer dans ses pages, à raison de 4 sous la ligne. Toutes communications etc. pourront être laissées chez Mr. J. GRACE, où l'on peut, entre autres rafraichissemens, acheter le Fantasque.

Je n'obéis ni ne commande à personne, je vais où je veux, je fais ce qui me plaît, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

Vol. I.]

QUEBEC, 13 DECEMBRE 1838.

[No. 45.

Mélanges.

UNE LEÇON ASTRONOMIQUE OU GASTRONOMIQUE.

La ville de Londres s'est livrée pendant une journée toute entière aux délices de la table, pour célébrer le retour du fameux astronome Herschell. Le banquet a été splendide et fort réjouissant; on y comptait le duc de *Sussex*, le marquis de *Lincoln*, et généralement tout ce que l'Angleterre possède de plus célèbre dans l'aristocratie astronomique et gastronomique.—On a porté des toasts à toutes les notabilités célestes. On a bu avec enthousiasme à *Vénus*, à *Juno*, à la *Grande* et à la *Petite Ourse*, le tout considéré comme astres.—Le duc de *Sussex* a prouvé, par des raisonnemens fort judicieux, que sa maison datait de l'apparition du *Capricorne*, qui éclaire le monde depuis plusieurs millions de siècles, et son discours a été reçu par un grand choc universel de verres et une nouvelle consommation de pommes de terre.

Puis le grand Herschell a pris la parole. (Silence général.)—Il faut préalablement vous prévenir que le duc de *Sussex* était en face d'Herschell, dont il était séparé par un plat d'ortolans fort gras; un seul était fort maigre et se trouvait du côté de l'astronome, ce qui ne l'empêcha pas de dire: "Messieurs, vous avez peut-être cru jusqu'à présent que le soleil tournait autour de la terre, et que la terre restait immobile; point du tout: Galilée assure que c'est la terre qui tourne à peu près comme ce plat." (Grands applaudissemens.)

Dans cette démonstration, l'ortolan maigre se trouva dérangé et placé en présence du duc de *Sussex*, qui répliqua aussitôt:—"Pour moi, Messieurs, je suis du système de *Tycho-Braché*; ne dérangeons pas le monde, et laissons les choses comme elles sont." Et faisant aussi tourner le plat, il le mit dans sa position première.

À ces mots, les Anglais, ces grands astronomes, ont entonné le *God save the*